
ПРОТОКОЛ ОЧЕТНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ  

ОБЩЕРОССИЙСКОЙ ОБЩЕСТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 

«ФЕДЕРАЦИЯ САМОЛЕТНОГО СПОРТА РОССИИ» 

02 апреля 2022 года г. Москва 

Место нахождения ФСС России: г. Москва, 1-й Магистральный тупик, д. 5А, 

ком. 50В. 

Место проведения Конференции: г. Москва, ул. Трубецкая, д. 12, офис АНО 

«Умная цивилизация» 

 

Начало регистрации делегатов Конференции 10:00 

Окончание регистрации делегатов Конференции 11:00 

Начало конференции 11:20.  

 

Президент ФСС России Сергей Константинович Крикалёв обратился 

к присутствующим с приветственным словом: 

Уважаемый коллеги. Рад приветствовать вас на Отчетной конференции 

нашей федерации. Сегодня мы собрались для того, чтобы обсудить 

результаты работы ФСС России в 2021 году и определить, как наш спорт 

будет развиваться в этот очень непростой сезон. 

Решением Исполкома от 23 марта 2022 г. (протокол № 7/22) создана 

мандатная комиссия в составе: 

- Белов Анатолий Игоревич; 

- Безденежных Михаил Павлович; 

- Мамистов Михаил Владимирович. 

Прошу огласить протокол мандатной комиссии. Слово предоставляется 

председателю мандатной комиссии Мамистову Михаилу Владимировичу. 

 

Мамистов Михаил Владимирович зачитал Протокол мандатной 

комиссии. На Конференции присутствуют делегаты от 10 региональных 

членов ФСС России с правом голоса - от 9 аккредитованных региональных 

спортивных федераций и одного не аккредитованного регионального 

отделения ФСС России. Конференция правомочна. 

С.К. Крикалев Предлагается утвердить протокол мандатной 

комиссии конференции. Нет возражений? Прошу голосовать мандатами. 

Голосовали: ЗА – 10, ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0  

Решение: Протокол мандатной комиссии утвержден единогласно. 

Правомочность Конференции подтверждается. 

 

С.К. Крикалев Конференция открыта. Передал полномочия ведения 

Конференции Боденковой Майе Анатольевне, делегату от Калужского 

регионального отделения ФСС России. 

М.А. Боденкова: На конференции присутствуют: приглашенные лица 

представитель ФГУП ЦСП Корощенко Сергей Дмитриевич, Президент 



Федерации авиационного спорта России Ананов Сергей Константинович, 

наши коллеги, свободная пресса. 

Предложила избрать рабочий президиум в составе:  

- Крикалев Сергей Константинович – президент Федерации, 

председатель конференции; 

- Смолин Виктор Валентинович – главный тренер сборной 

команды России по самолетному спорту; 

- Пермяков Антон Геннадьевич – член Исполкома ФСС России; 

- Боденкова Майя Анатольевна – делегат от Калужского 

областного регионального отделения ФСС России. 

Возражений не поступило. Прошу голосовать мандатами.  

Голосовали: ЗА – 10, ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0  

Решение: Рабочий президиум избран единогласно.  

 

М.А. Боденкова: Прошу членов президиума занять места. 

Для ведения протокола конференции предлагается утвердить 

секретариат Конференции в составе: 

- Боденкова Майя Анатольевна – ведущий конференции; 

- Климович Елена Викторовна – секретарь конференции. 

Поручить секретариату подготовить итоговый протокол конференции 

Федерации. Секретарю конференции подписать протокол конференции и 

представить его на подписание президенту Федерации. 

Нет возражений? Прошу голосовать мандатами. 

Голосовали: ЗА – 10, ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0  

Решение: Секретариат Конференции утвержден единогласно. 

 

М.А. Боденкова: Для подсчета голосов делегатов конференции 

предлагается утвердить Счётную комиссию в составе: 

- Безденежных Михаил Павлович  

- Дрокина Валентина Николаевна; 

Нет возражений? Прошу голосовать мандатами.  

Голосовали: ЗА – 10, ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0  

Решение: Счетная комиссия Конференции утверждена единогласно. 

 

М.А. Боденкова: Для внесения редакционных правок, предложенных 

делегатами конференции в итоговые документы конференции Федерации, 

предлагается избрать редакционную комиссию в составе: 

- Белов Анатолий Игоревич; 

- Зайцев Сергей Викторович; 

- Мамистов Михаил Владимирович. 

Нет возражений? Прошу голосовать мандатами.  

Голосовали: ЗА – 10, ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0  

Решение: Редакционная комиссия Конференции утверждена 

единогласно. 

М.А. Боденкова: Просим членов секретариата, счётной комиссии и 

редакционной комиссии приступить к исполнению своих обязанностей. 



 

М.А. Боденкова: Исполкомом Федерации в соответствии с Уставом 

предлагается следующая повестка дня Конференции: 

1. Отчет Исполкома (Президент ФСС России); 

2. Отчет Контрольно-ревизионной комиссии (Председатель КРК); 

3. Разное: 

 

Какие будут мнения по поступившему предложению? 

Нет возражений? Тогда предлагается утвердить повестку дня 

конференции, состоящую из трех вопросов: 

1. Отчет Исполкома (Президент ФСС России); 

2. Отчет Контрольно-ревизионной комиссии (Председатель КРК); 

3. Разное: 

Прошу голосовать мандатами.  

Голосовали: ЗА – 10, ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0  

Решение: Повестка дня Конференции утверждена единогласно. 

 

М.А. Боденкова: В целях обеспечения открытости и гласности 

предлагается по всем вопросам повестки дня Конференции определить 

открытую форму голосования.  
Нет возражений? Прошу голосовать мандатами. 

Голосовали: ЗА – 10, ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0  

Решение: по всем вопросам повестки дня Конференции определена 

открытая форма голосования единогласно. 

 

М.А. Боденкова: Предлагается регламент работы конференции: 

- выступление докладчиков - 10 минут; 

- выступление в прениях - 4 минут; 

- выступление по третьему вопросу повестки дня (разное) - 5 минут.  

Нет возражений? Прошу голосовать мандатами. 

Голосовали: ЗА – 10, ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0  

Решение: Регламент работы конференции Федерации утвержден. 

 

М.А. Боденкова: По первому вопросу повестки дня конференции к 

выступлению приглашается Президент ФСС России Крикалев Сергей 

Константинович. 

Делегатов конференции, желающих выступить по вопросам повестки 

дня конференции Федерации, просим подавать записки в рабочий президиум 

конференции в соответствии с регламентом работы конференции.  

Ведущий конференции будет осуществлять контроль за соблюдением 

регламента конференции, в том числе за соблюдением докладчиками 

времени, отведённого им для выступления, и при необходимости сообщать 

об истечении этого времени. 

 

Сергей Константинович, пожалуйста. 



 

С.К. Крикалев Отчет Исполкома был опубликован и есть в 

розданных вам материалах конференции. Я хотел бы коротко остановиться 

на нескольких моментах. 

Условия 2021 были сложными. Из-за ограничений, связанных с пандемией, 

отменялись тренировки и соревнования. По организационным причинам был 

отменен Чемпионат Европы по высшему пилотажу категории Unlimited. 

Сборная команда России участвовала в чемпионате Европы Intermediate и 

чемпионате мира Advanced не в полном составе.  

В результате принятого международным спортивным судом решения по 

допингу флаг и гимн России были под запретом на чемпионате мира. 

Несмотря на все сложности российские спортсмены показали отличные 

результаты, завоевав все золотые медали на чемпионатах мира и Европы 

2021 года, первые места в командных соревнованиях. Всего было завоевано 

12 золотых, 4 серебряных и 3 бронзовых медали. 

Чемпионом мира в многоборье в категории Advanced стал Дмитрий 

Самохвалов, Чемпионом Европы в многоборье в категории Intermediate – 

Иван Барсов. Оба спортсмена выступали на отечественных самолетах Су-31 

и Су-26. 

В России были проведены 3 чемпионата России, 2 кубка России, 

4 всероссийских соревнования. По высшему пилотажу чемпионаты России и 

всероссийские соревнования проводились по всем классам одновременно. 

К сожалению, погода не слишком благоприятствовала позднему проведению 

чемпионата России по высшему пилотажу, были разыграны не все 

планировавшиеся программы. 

Хотелось бы поблагодарить всех, кто сделал возможными высокие 

результаты, организовал соревнования и тренировки, помогал федерации 

финансово и организационно. 

 

В этом году нам предстоит работать в ситуации еще бОльших санкций и 

ограничений. В связи с ситуацией на Украине ФАИ приостановило членство 

России, наши спортсмены не могут участвовать в чемпионатах мира и 

Европы в настоящий момент. Будем надеяться, что ситуация изменится. 

Будем повышать уровень спортивной подготовки, проводить соревнования в 

России на более высоком уровне. 

Нужна более активная деятельность региональных федераций. В регионах 

недостаточная соревновательная активность. Хотелось бы, чтобы 

соревнования были организованы на любом уровне – от начинающих до 

мастеров, от клубных до региональных, развивать массовость самолетного 

спорта.  

Необходим контакт региональных федераций со спортивными властями 

регионов. Необходимо проводить работу по оформлению присвоения 

спортсменам спортивных разрядов. 



Необходимо привлечение средств массовой информации к освещению 

мероприятий самолетного спорта, публикации на сайтах и в соцсетях 

Федерации самолетного спорта России и региональных федераций.  

Перед нами стоит сложная задача по развитию самолетного спорта, но вместе 

мы должны справиться. Просьба представителей региональных федераций 

обменяться опытом и предложениями. 

В отсутствии международных соревнований надо сконцентрировать наши 

усилия на проведение всероссийских соревнований, чемпионатов России на 

высоком спортивном и организационном уровне.  

Готовятся к проведению всероссийских соревнований в Сургуте. Надеемся, 

что ситуация позволит провести так понравившиеся участникам 

всероссийские соревнования в Усмани. 

К сожалению, до сих пор не определились желающие организовать 

чемпионаты России.  

Хотелось бы, чтобы сегодня представители региональных федераций 

предложили свое видение, как нам организовать спортивный сезон 2022 года. 

Перед Исполкомом стоит задача организовать работу рабочих групп и 

комитетов по различным направлениям самолетного спорта и конкретным 

задачам, необходимой коррекции документов, регламентирующих работу 

ФСС России и проведения соревнований по самолетному спорту в России.  

В ближайшие дни будут доработаны Положения о Судейском комитете и 

Тренерском совете. 

Необходимо создать рабочие группы по доработке Правил соревнований по 

самолетному спорту, доработке ЕВСК, по взаимодействию с Росавиацией, 

Минпромторгом и другими организациями. 

Для успешного выполнения наших планов нужна не только ваша моральная 

поддержка, но и реальное участие в работе нашего спортивного сообщества. 

 

Если у вас есть вопросы по опубликованному отчету Исполкома, прошу 

задавать. 

 

А.И. Белов Трудные времена для соревнований по высшему 

пилотажу. Надо находить новые форматы соревнований. Перенимать опыт 

авиагонок-формулы-1. 

Д.И. Самохвалов Совмещать формат соревнований и показательных 

выступлений. 

С.К. Крикалев Надо проводить соревнования и вне ЕКП, 

неофициальные, в виде показательных выступлений. 

А.И. Белов Объединение дружественных стран, создать 

альтернативную структуру международных соревнований. Привлекать 

спортсменов Белоруссии, Казахстана. 

С.В. Гуров Что планирует государство по производству спортивных 

самолетов? Развитие спорта упирается в отсутствие самолетов.  

В.А. Плотников Предложил придерживаться повестки дня. 



С.К. Крикалев Здесь, в основном, находятся пилотажники. К 

сожалению, вице-президент по АОН Гавриленко сейчас в командировке. В 

отчете Исполкома отражены соревнований, которые проводились по 

дисциплинам АОН. В связи с ограничениями у них не было международных 

соревнований. Их также надо привлекать к показательным выступлениям. 

Д.И. Самохвалов Пожелание – публиковать заранее информацию о 

заседаниях Исполкома, их повестке. По Уставу должны публиковать за 

7 дней. Не было ни одного сообщения. 

С.В. Зайцев Протоколы заседаний публикуются. Заседания были 

оперативными. Будем исправлять. 

С.К. Крикалев Предложил соизмерять повестку заседания 

Исполкома с доступным временем. Вопросы в Исполком надо вносить, но не 

обязательно на конкретное заседание. 

М.А. Боденкова поддержала возможность внесения вопросов в 

повестку заседаний Исполкома. 

М.В. Мамистов публикация информации о заседаниях за 7 дней и 

раньше не делались. 

С.К. Крикалев предложил с этим вопросом разобраться в рабочем 

порядке. 

Д.И. Самохвалов Задал вопрос по распределению бюджетных 

средств на проведение ТМ. Каков принцип и как будет выполняться в 

будущем. Надо сделать анализ и не допускать несправедливости. 

А.Г. Пермяков Могу сказать по Усмани, что все средства были 

использованы по назначению. Спортсмены обеспечивались в соответствии с 

их присутствием на ТМ. 

С.К. Крикалев бюджетные деньги переводились непосредственно 

организациям, обеспечивающим проведение ТМ. 

С.В. Зайцев Никаких ущемлений спортсменов не было. 

Распределение средств выполнялось исходя из норм расходов, информация 

индивидуально доводилась до каждого спортсмена: в каких ТМ участвовал, 

какие квоты для него были доступны. Это информация является 

персональными данными. 

Д.И. Самохвалов Квоты на спортсменов не должны определяться 

кулуарно. 

С.В. Гуров Давать информацию по участию спортсменов в ТМ. 

Задача Исполкома – утвердить порядок распределения средств АОН и ПСВП 

и квоты каждого спортсмена. 

М.А. Боденкова Есть еще вопросы по отчету Исполкома, 

предложения по оценке работы? 



С.В, Зайцев Оцениваем работу не только Исполкома, но и всей ФСС 

России. Общая работа привела к конкретным результатам. 

В.А. Плотников Предложил утвердить отчет Исполкома и признать 

работу Исполкома удовлетворительной. 

М.А. Боденкова вопрос ставится на голосование – признать работу 

Исполкома ФСС России удовлетворительной. 

Голосовали: ЗА – 9, ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 1  

Решение: Работа Исполкома Федерации признана 

удовлетворительной. 

 

М.А. Боденкова По второму вопросу повестки дня конференции слово 

предоставляется председателю контрольно-ревизионной комиссии 

Федерации Дрокиной Валентине Николаевне. 

В.Н. Дрокина представила Конференции отчет КРК, был включен в 

пакет материалов, розданных делегатам. 

Заключение КРК: 

1. По результатам проведенной проверки финансово-хозяйственной 

деятельности за отчетный период, Ревизионная комиссия считает работу 

ФСС России скорее удовлетворительной. Финансово-хозяйственная 

деятельность в основном отвечает уставным требованиям Организации. 

2. На основании проверенной документации, отчетность ФСС России 

по итогам отчетного периода достоверна, во всех существенных аспектах 

отражает бухгалтерскую отчетность, подготовленную в соответствии с 

российским законодательством. Фактов нецелевого расходования средств с 

расчетного счета не выявлено. 

3. В тоже время КРК не может дать оценку использованию бюджетных 

средств в силу особенностей их расходования, не позволяющих КРК 

получить доступ к первичной документации контрагентов. 

4. Использование спонсорской  помощи остается за границами оценки 

КРК в силу особенностей её использования без применения средств 

финансового контроля со стороны ФСС России. 

Рекомендации КРК: 
1. КРК рекомендует Конференции принять решение об усилении 

финансового контроля за расходованием бюджетных средств путем 

заключения договоров между ФСС России и организациями, проводящими 

ТМ в соответствии с ЕКП 2022. Данные договоры замкнут цепочку 

финансового контроля  со стороны ФСС России, которая отсутствовала в 

2021 году. За образцы можно принять договоры, действовавшие в 

предыдущие отчетные периоды. 

2. В целях усиления правовой дисциплины в финансово-хозяйственной 

деятельности  КРК рекомендует Конференции принять решение  впредь 

распоряжение денежными средствами оформлять в виде решений исполкома 



с обязательной фиксацией в протоколах. Распоряжение бюджетными или 

иными средствами на основе устных рекомендаций недопустимо.  
 

М.А. Боденкова Есть ли у делегатов вопросы, пожелания по отчету 

КРК? 

С.К. Крикалев Комментарий - договоры на проведение ТМ 

заключаются напрямую между контрагентами Минспорта и организациями, 

проводящими тренировочные сборы. Контроль средств, проходящих по этим 

договорам находится вне сферы ответственности КРК ФСС России. Наша 

ревизионная комиссия должна контролировать средства, находящиеся у нас 

на счетах.  

Федерация через Исполком скорее дает «техническое задание» на  

проведение ТМ. Хозяйственная деятельность проводящих организаций не 

должна контролироваться КРК ФСС России. Ревизионная комиссия 

Минспорта, видимо, должна контролировать те договоры, которые 

заключают его контрагенты, отчетные документы по ним. 

В качестве рекомендаций мы не должны записывать то, что 

нереализуемо или не может быть реализовано с точки зрения 

законодательства. 

КРК проверяет движение денежных средств и правильность траты 

этих средств, которые есть на счетах Федерации. Как понимаю, по этой части 

у КРК замечаний нет. 

В.Н. Дрокина нет замечаний. 

С.К. Крикалев Дальше есть другой механизм, когда Минспорта, 

минуя Федерацию, производит определенные траты. Руководство ФСС 

делает распределение бюджета между местами проведения тренировок, 

исходя из определенных параметров (доступность спортсменов, погодные 

условия). Возможны изменения в мероприятиях, которые корректируются 

соответствующими документами. Денежный отчет остается в рамках 

договорной деятельности между проводящими организациями и 

Минспортом. 

Рекомендацию КРК принять к сведению. Вопрос, каким образом 

контролировать выполнение тех заданий, которые дает Федерация, каким 

образом будем измерять результат тех усилий, которые затрачивает 

государство, предлагаю оставить на ближайшее обсуждение Исполкома и 

Тренерского совета.  

Давайте вернемся к оценке отчета КРК.  

М.А. Боденкова Предложила поставить вопрос «Утвердить отчет 

КРК ФСС России» на голосование. 

В.А. Плотников В отчете КРК неверная формулировка принять 

работу ФСС России «скорее удовлетворительной». Нет такой оценки. 

Пожалуйста определите, удовлетворительно или нет. 

С.К. Крикалев У КРК были вопросы по второй части, которую 

выносим за скобки отчета. Сейчас подводим итоги оценки по финансовой 

деятельности в части счетов ФСС России. 



В.Н. Дрокина Оценка деятельности ФСС России 

«удовлетворительная». Замечаний нет. 

М.А. Боденкова Предложила поставить вопрос «Утвердить отчет 

КРК ФСС России» на голосование. 

Голосовали: ЗА – 10, ПРОТИВ – 0, ВОЗДЕРЖАЛСЯ – 0  

Решение: Отчет контрольно-ревизионной комиссии федерации 

утвержден. 

 

М.А. Боденкова переходим к третьему вопросу повестки дня 

 

С.В.Зайцев Рекомендации для КРК. Отчет КРК был представлен не 

заранее, а только на Конференции. Тогда у членов ФСС было бы больше 

времени на его изучение. Предложение в рабочем порядке представлять 

проект отчета КРК Президенту Федерации за 7 дней до Конференции. 

Д.И. Самохвалов Предложение отчет представлять в том числе и 

делегатам членов ФСС России по электронной почте, по примеру как это 

было сделано с отчетом Исполкома. 

С.К. Крикалев Предлагаю через меня обеспечить ознакомление 

заинтересованных с отчетом КРК заранее, как определили выше. 

 

С.К. Крикалев Ответ на вопрос о производстве самолетов. К 

сожалению, возобновить производство спортивных Су не удалось. Попыток 

было сделано много.  

Были попытки сделать новые самолеты. Работа уходит в область 

частных компаний. 

Большая проблема – отсутствие двигателей. Вопрос производства 

авиационных моторов стоит остро. 

Продолжаем работать в этом направлении. 

 

М.А. Боденкова Есть записавшиеся. Предоставила слово Президенту 

Федерации авиационного спорта Ананову Сергею Константиновичу. 

С.К. Ананов ФСС России – активный член ФАС России, ваши 

делегаты активно работают в комиссиях ФАИ. 

К сожалению, ФАИ была в первых рядах введения ограничений для 

России. Рассказал о действиях, предпринятых ФАС России в связи с 

существующей ситуацией. 

Надо создавать альтернативные международные мероприятия. Идея 

Русских авиационных игр – мультиспортивных соревнований, фестиваля 

авиационных видов спорта. 

Предложил подумать о создании серии соревнований, которые может 

предложить федерация. Менять Положение о всероссийских соревнованиях, 

включать в них участие спортсменов из других стран. 

 



М.А. Боденкова Слово предоставляется Смолину Виктору 

Валентиновичу, главному тренеру сборной команды России по самолетному 

спорту. 

В.В. Смолин с удовольствием отметил, что большинство вопросов, о 

которых хотел говорить, уже поднимали.  

Ситуацию, в которую нас поставили, надо использовать как 

катализатор для развития. Озвучены Президентом РФ намерения о мерах по 

развитию своей авиационной промышленности, надо продвигать создание не 

только самолетов для авиалиний, но и спортивного самолета, и учебных 

самолетов. Использовать наработанный опыт для создание лучшей техники. 

Медленно, но двигается схема создания малой авиации, федерации 

надо подключиться. 

Минспорт «заточен» на массовый спорт, студенческий спорт. Наш 

спорт для взрослых людей. Проблема, как привлечь молодежь, студентов к 

нашему спорту. Это пересекается с вопросом создания самолетов. 

Возродить «самолетное многоборье» - пилотаж, маршруты и точность 

посадки. Пересечение дисциплин ПСВП и АОН. Короткие соревнования по 

выходным дням. 

 

М.А. Боденкова есть еще два записавшихся. 

А.Г. Пермяков попросил заменить его в Исполкоме в связи с 

большой загруженностью. 

М.В. Мамистов Надо уточнить, можем ли мы выбрать на этой 

конференции замену члену Исполкома. 

Е.В. Климович Довыборы на этой конференции невозможны, в 

Уставе описана процедура представлений кандидатур на выборные 

должности. 

 

М.В. Мамистов  

1. По отчету КРК уже сказано – представлять отчет заранее. 

2. Планирование ТМ - Исполкому, Главному тренеру, тренерскому 

совету активизировать работу по квотированию финансирования 

спортсменов на ТМ. 

3. Использовать отсутствие международных соревнований для 

поднятия уровня спортсменов. В 2020 году из-за ковида не было 

международных соревнований, многие спортсмены Advanced подняли свой 

уровень и выступили на чемпионате России в классе неограниченный. 

4. Использовать уже опробованные идеи зрелищных соревнований, 

например, пилотаж «на время». Оценки качества переводятся в секунды, 

он-лайн оценки. Привлекать телевидение. 



М.А. Боденкова делать международные соревнования среди 

аэроклубов, а не стран. 

Сообщила, что 22 -24 апреля в Калужской области будет проводиться 

Кубок России по авиагонкам. Одновременно будет проходить чемпионат 

Калужской области по пилотажу, 2 и 3 «лиги». Спортсмены смогут получить 

разряды, чтобы участвовать в соревнованиях более высокого уровня. 

 

М.П. Безденежных Просил освободить его от обязанностей члена 

КРК. 

 

А.И. Белов Любой член Исполкома или КРК может выйти из состава 

выборного органа по заявлению. На этой конференции нельзя провести 

«довыборы». Уже отмечал на ОВК, что для нашей организации достаточно 

одного ревизора – члена КРК. 

 

С.К. Крикалев Если мы не можем сейчас избрать других членов 

Исполкома или КРК, тогда это не вопрос Конференции. Вопрос выхода из 

составов – личное дело. Будем уговаривать остаться или работать в 

усеченном составе. 

 

М.А. Боденкова все желающие выступили. Повестка дня исчерпана. 

Есть ли замечания по ведению Конференции? Предлагается Отчетную 

конференцию ФСС России закрыть. 

 

Отчетная конференция ФСС России закрыта в 13:50. 

 

 

 

Председатель Отчетной конференции 

ФСС России С.К.Крикалёв 

 

 

Секретарь ОК Е.В.Климович 


